

例会の続き

<委員会報告>

・田中R情報委員長より、「ロータリーの友」1月号、当地区の方が以下のページに掲載されておりますので、ご覧ください。

○(P49/縦組P28~)ロータリー俳壇・歌壇・柳壇:俳壇に和久井文治さん(東京板橋RC)、歌壇に井上久子さん(東京荒川RC)、柳壇に小泉博明さん(東京池袋豊島東RC)の作品がそれぞれ掲載されています。



<伝達・贈呈>

- ・1月度の記念日
配偶者お誕生日:30日 金子チセ様・米山奨学生 リリアさん
- ・米山奨学金お渡し

訃報:館山ベイロータリークラブ元会長 池田勝様が令和6年12月30日に享年86歳にてご逝去されました。

去る1月12日通夜、13日に告別式が執り行われ、当クラブからは岡本7ベイ交流会委員長が参列されました。ここにご生前のご功績を偲び、謹んで哀悼の意を表します。



「7ベイ友好会」:1995年5月9日東京・神戸・鈴鹿・館山「ベイロータリークラブ」が集まり、「4ベイ友好会」を締結(その後、友好会は、釧路・横浜・浦安を加えた「7ベイ」へ)。

池田氏は締結の際、ホストクラブ会長として、ご尽力され、その後の友好会でも中心となって活動をしていただきました。

- 三宅 郁子君 あけましておめでとうございます。今年一年と残り半年の任期、よろしくお願いいたします。
- 石渡 秀雄君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。今年も年末年始はツーリングに行ったのみで、あとは家にこもっていました。今年も良い1年でありますように。
- 林 茂男君 我東京ベイRCは“職業奉仕”が幕開けです。おめでとう御座居ます。フォーラムよろしく。
- 工藤 久志君 あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。職業奉仕フォーラム、よろしくお願いいたします。
- 田中 保君 今日は、林さん、工藤さん、よろしくお願いいたします。
- 波多野幸雄君 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。
- 水谷 文彦君 明けましておめでとうございます。職業奉仕フォーラム、よろしくお願いいたします。
- 原田 俊彦君 明けましておめでとうございます。職業奉仕フォーラム、林さん、工藤さん、よろしくお願いいたします。
- 土屋 東明君 本年もよろしくお願いいたします。
- 武内 次男君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
- 井上 慶亮君 本年もよろしくお願いいたします。
- 野木 芳宏君 職業奉仕フォーラム、よろしくお願いいたします。
- 木村 美鈴君 明けましておめでとうございます!本年もどうぞよろしくお願いいたします。

ニコニコボックス

合計 24,000円

WEEKLY REPORT

東京ベイロータリークラブ

TOKYO BAY ROTARY CLUB

国際ロータリー 第2580地区 東分区
VOL.34 NO.19 第1481回 2025年1月23日

“THE MAGIC OF ROTARY”
RI会長 ステファニー・アーチック
(McMurray RC、ペンシルバニア州)

『隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に』
第2580地区ガバナー 石川彌八郎(東京福生RC)
『あなたのロータリーとは?』
クラブ会長 三宅郁子

本日のプログラム

第5回クラブ協議会

次回以降のプログラム

30日 休会

2月6日「古美術鑑定裏話」
谷一尚氏(東京小石川RC)

2025年1月9日
第1480回 例会報告

会員数	出席	出席率	前々回訂正出席率
16人	13名	81.25%	12月26日 休会

- 点 鐘
- ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」
- ゲスト :米山奨学生 リリア・モルスカさん
- ビジター:三吉廣明君(東京RC)
- 献杯:7ベイ友好会締結に尽力された館山ベイロータリークラブ 池田様の訃報に触れ、新年の乾杯を献杯といたしました。

<幹事報告>

- ・本日、皆さんのメールボックスへ下期会費納入のお願いをお入れしました。よろしくお願いいたします。
- ・次週16日は休会です。

<委員会報告>

・田中R情報委員長より、「ロータリーの友」1月号、当地区の方が以下のページに掲載されておりますので、ご覧ください。

○(P14~) PICK OUT PROJECT「END POLIO NOW」:P15 第2580地区で10月24日に開催された「ポリオ根絶チャリティー茶会」の記事が掲載されています。

○(P16~)「私のロータリーのマジック」:P19 嶋村文男さん(東京東江戸川RC)の「夢の続きを」が掲載されています。

○(P40)「お知らせ」:新インターアクトクラブとして、東京臨海南RCが提唱する桜丘中学・高等学校が紹介されています。

例会の続きは、裏面に続きます。

■ 例会日	毎週木曜日 12:30~13:30	■ 役員/	会長	三宅 郁子
■ 例会場	〒103-8520 東京都中央区日本橋堀越町2-1-1	会長エレクト	原田 俊彦	
	ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615	幹事	石渡 秀雄	
■ 事務局	〒130-0013 東京都墨田区錦糸1-1-5 Aビル6F	副幹事	井上 慶亮	
	TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611			
	E-mail tokyobay@club.email.ne.jp	会報委員長	田中 保	



1月9日のプログラムは「職業奉仕フォーラム」でした。
 職業奉仕委員会 工藤副委員長の進行で、各会員に「職業奉仕」に関するご意見やご自身のお仕事から見る「職業奉仕」についてお話いただきました。
 その後、林委員長より、ロータリーにおける「職業奉仕」に関して解説をしていただきました。

すべからく、
 ロータリーの会員は
 職業奉仕を実践してきている。
 日常の行動のイノベーションに
 ついて発言して下さい。



◎ポール・ハリスの思い、願い！！

— ロータリー発会の心意 —

「商人が職業を正しく営むことで
 世の中を明るく出来ないものかなあ！」



— ロータリアンの職業の倫理的水準を
 高めることによって社会に貢献せよ —

— 目的 第2項 —



ロータリーの**基本原理**として定められた以下のもの
 1905年 一業一会員・例会出席（二大原則）「倫理基準」「高潔」
 ・・職業奉仕基準の確立・・
 1915年 綱領制定「ロータリアン各自の職業を高潔に・・
 倫理訓 ロータリアンの（職業人）個人倫理の確立
 「職業人はかくあるべし」・・と。「道徳的水準」「品位」
 1922年 R I 定款細則、標準ロータリークラブ定款細則
 組織原理の確立 「高潔」「倫理基準」
 1923年 決議23-34号 ロータリーの**実践原理の確立**
 「人生哲学、利己利他、超我の奉仕」
 1927年 **4大奉仕部門承認** 職業奉仕部門が明確に位置付けられた。
 具体的な実践の確立
 全て職業奉仕理念を説いている
 ※この後、1932年「四つのテスト」は、まるっきり職業人、商人心得

この「職業奉仕」語句を

◎ Vocational Service

天から授かった商いを「相手を思う心」で営め

— ポール・ハリスのロータリー発会の思い、
 願いの中核として正式に奉仕の実践の
 四大奉仕の中に組み入れられ採択した —

— 発会思想と超相似 —

ロータリー学者
 パストガバナーの“職業奉仕”の定義

◎深川純一先生

「商いを営む心と、相手を思う心は同一の心」
 ・世のため人のための奉仕（相手を思う心）で職業を営め
 ・“相手を思う心”のなき者は商いをする資格はない

◎小堀憲助先生

「必然的に職業を営む過程に、世のため人ため
 と言う倫理性を要求する、だから職業と倫理
 が一元となる」

職業奉仕とは

正しく“相手を思う心”で
 商いを営むと、信頼を増し
 心の満足が得られ、必然的に
 利を生む。

この利で奉仕をせよ・・・なのだ。

廣畑富雄先生宛て
 パストガバナー

廣畑富雄 先生宛て
 柳田 泰山書 東京東ロータリークラブ会員

ロータリーに入会して**感動、感激、感謝**している！！

廣畑富雄 柳田泰山書 松田順吉 安藤文英

クラブとは

- ①良質な会員間の友情
- ②良質なクラブの質の向上
- ③良質なクラブライフ
- ④良質なクラブの共有財産が蓄積される
- ⑤良質なクラブの精神伝統が継られる

クラブは

◎クラブ会長、幹事職、及び、五大奉仕の
 理事他、全会員がクラブ奉仕委員会を担い、
 充実した活動を実践。

◎各自、親睦、切磋琢磨、自己研鑽して
 人格陶冶、自己錬成がなされる。

ロータリークラブの真価

皆さんの種々のご発言、楽しく興味深く
 拝聴させていただきました。内容ある職業奉仕
 フォーラムになりました。ありがとうございます。副委員長 工藤久志

まとめて
 ロータリーは

- ①倫理運動だ
 - ②職業倫理（目的の第2）だ
 - ③ロータリアンに奉仕（Service/相手を思う）の心を授けるもの
 この奉仕は「相手を思う心」のこと（恵む、与えるではない）
 且つ、ロータリアンの心の開発（心づくり）を奨励するものだ
 - ④人格陶冶、人を育てる
 良質な会員づくり
 理性、意志、良心づくり
 「ロータリアン」づくりだ
- 以上

おけましておめでとうございませう

東京ベイロータリークラブ 林 様

昨年度は保育所の子どものために、たくさんのお菓子や花火を送っていただきありがとうございました。
 子どもたちも、保護者のみなさんも大喜びで、感謝しておりました。
 沢山の種類のお菓子を、お土産さんごっこのように選んで楽しんで、花火の使い方を消防署の方々と勉強会してからお土産に持ち帰ったりと子どもたちと一緒に楽しみました。
 南三陸も雪は積りませんが、寒さが厳しくなってきました。伊里前保育所の子どもたちは、寒さに負けず元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。また、桜の木を植えていただいたハマレ公園は、元旦になると、初日の出を見るために町民が集まるようになり賑わっています。
 東京ベイロータリークラブの皆様も、お体に気をつけてお過ごしください。本当にありがとうございました。



〒988-0453
 宮城県本吉郡南三陸町歌津伊里前 325-5
 南三陸町立伊里前保育所 TEL0226-36-2052
 isatomae-hk@town.minamisanriku.miyagi.jp
 職員一同より

南三陸町立伊里前保育所より、新年のご挨拶と共にお送りしたお菓子や花火で楽しく過ごしたことをお知らせいただきました。